



国府小学校だより

ウェルビーイング

令和6年11月12日発行

第6号

徳島市国府小学校



◇青少年補導員の方と「花の苗植え作業」を行いました。

10月31日(木)、国府地区青少年補導員の方3名が来校され、栽培委員会の子供達と一緒に「花の苗植え作業」を行いました。これは、徳島市が青少年の健全育成を目指し行っている啓発活動の一つ



で、初めに補導員の活動内容について説明を受けた後、3つのグループに分かれて丁寧に苗植えを行いました。そして最後に、プランターに『インターネットを正しく使おう』と書かれたステッカーを貼り付けて、職員玄関横に設置をしました。



◇青少年赤十字委員会の子供達が、「府中の宮さんのボランティア清掃」をしました。

10月31日(木)、青少年赤十字委員会の子供達が、府中の宮さんへ出かけ、境内の落ち葉の清掃



を行いました。子供達は協力しながら一生懸命に作業に取り組み、約1時間程で、ゴミ袋9袋分の葉っぱを集めることができました。ご苦労様でした。



◇マーチングバンド全国大会出場報告のため、県と市に表敬訪問しました。

11月に大阪で開催される「全日本小学校バンドフェスティバル全国大会」出場の報告のため、児童代表のバンド部長の青木遥音さん(6年)、カラーガード部長の西山ひより(6年)さん、



顧問の濱田教諭、校長の4名で、徳島市役所と徳島県庁を表敬訪問しました。

10月22日(火)には市役所で遠藤徳島市長と船越徳島市議会議長と、11月6日(水)には県庁で、後藤田知事、元木徳島県議会議長、

中川県教育長とそれぞれお会いし、出場の報告をしました。

どの方からも熱い応援の言葉を頂き、両部長も緊張しながらも、しっかりと全国大会での抱負を述べていました。



遠藤市長と一緒に



後藤田知事と一緒に

◇「徳島県小学校陸上運動記録会」がありました！

10月26日（土）、鳴門市のポカリスエットスタジアムで「第59回徳島県小学校陸上運動記録会」が開催されました。本校からは10月5日に開かれた徳島市・名東郡の記録会を突破した男女16名の子供達が参加しました。

「練習の成果を発揮して記録を伸ばした子」「思うように記録が伸びなかった子」「友達の競技を一生懸命応援した子」「県内小学生の優れた競技を見て刺激を受けた子」等、一人一人思ったことや感じたことは違うと思いますが、どの子も夏の暑い時期からずっと練習を頑張ってきました。結果も大切ですが、その過程も同じように大切だと思います。本当にお疲れ様でした。



女子 400 メートルリレーでは、
6位入賞を果たしました！



◇「おもちゃランド」【2年生】

10月29日（火）、2年生が生活科の時間にずっと準備してきた「おもちゃランド」がついに開かれ、1年生が招待を受けました。

招待された1年生は、お兄ちゃんやお姉ちゃんが作った様々なおもちゃに興味津々で、楽しそうに遊んでいました。

招待した2年生の方は、晴れがましそうに、満足そうに、1年生に優しくおもちゃの使い方やルールの説明をしてあげていました。



◇「天狗久まつり」に『国府小学校人形浄瑠璃クラブ』が出演しました！

11月10日（日）、国府コミュニティセンターで開かれた第20回天狗久まつりに、国府小学校人形浄瑠璃クラブの子供達が出演しました。演目は「傾城阿波の鳴門」～巡礼歌の段です。

いつも指導してくださっているコスモス座の方のサポートを受け

ながら、たくさんのお客さんの前で堂々と人形を操ることができていました。



